



# Freiherr-vom-Stein-Schule

Gemeinschaftsschule der Stadt Neumünster

24536 Neumünster, den 27.01.09  
Schillerstraße 24

☎ 04321/200778

Fax: 04321/922741

e-mail: info.steinschule@neumuenster.de

Der Schulleiter

An  
Herrn Stadtrat  
Günter Humpe-Waßmuth  
Neues Rathaus  
Neumünster

An den  
Rats Herrn  
Ingo Nötges  
Vorsitzender des Schulausschusses der Ratsversammlung Neumünster  
Von-dem-Hagen-Weg 50  
24536 Neumünster

Bedarf an der Freiherr-vom-Stein-Schule

Sehr geehrter Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth, sehr geehrter Herr Nötges,

die Schülerinnen und Schüler, die Eltern und die Lehrkräfte der Freiherr-vom-Stein-Schule freuen sich über die Baufortschritte, die auf unserer Baustelle stetig zu erkennen sind. Gemeinsam mit der Schulverwaltung bringen wir jetzt die Anschaffung der Neuausstattung auf den Weg und können damit bessere Rahmenbedingungen für moderne Lern- und Unterrichtskonzepte schaffen. Seit dem Schuljahr 2007/2008 arbeiten wir mit Freiarbeitskonzepten in den Klassenstufen 5 und 6. Diese Freiarbeitskonzepte und ergänzende projektorientierte Formen des Unterrichts ersetzen in unserer Schule mehr und mehr den herkömmlichen Unterricht. Abgerundet wird dieses neue Arbeiten in der Schule durch den offenen Ganztagsbereich, der in diesem Jahr für die 5. Klassen eröffnet wurde und von immer mehr Kindern auch in höheren Klassen gerne angenommen wird.

Es zeigt sich, dass eine pädagogisch modern ausgerichtete Schule, die das selbstständige Lernen in offenen Unterrichtskonzepten praktiziert, auch ein dementsprechendes Raumkonzept der Vielfalt benötigt.

In diesem Sinne wird deutlich, dass wir mit unserer derzeitigen Sporthalle nicht den Bedürfnissen einer offenen Ganztagschule mit über 600 Schülerinnen und Schülern gerecht werden können. Es reicht leider auch nicht aus, dass die Mathias-Claudius-Sporthalle uns am Nachmittag zum Teil zur Verfügung steht. Wir benötigen dringend eine große Drei-Felder-

Sporthalle, um einen zeitgemäßen differenzierten Sportunterricht und sportliche Ganztagsangebote anbieten zu können.

Der Aufbau der neuen Gemeinschaftsschule stellt hohe Anforderungen an differenzierende Unterrichtsformen. In Sinne der vom Schulgesetz geforderten Individualisierung des Lernens benötigen wir neues Unterrichtsmaterial für verschiedene Niveaustufen. Im letzten Schuljahr hat die Sonderzuwendung der Stadt für wichtige finanzielle Unterstützung gesorgt. Wir würden uns freuen, wenn unsere pädagogische Aufbauarbeit erneut durch eine Erhöhung der Zuwendungen für Lehr- und Lernmittel bereichert werden würde.

Uns ist bewusst, dass die finanziellen Ressourcen des Schulträgers begrenzt sind. Dennoch möchten wir die hohe Bedeutung von Bildung für unsere Stadt unterstreichen.

Vielleicht kann das vom Bund aufgelegte Konjunkturprogramm II uns bei unserer Arbeit unterstützen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie sich in diesem Sinne für uns einsetzen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lars Hansen', written in a cursive style.

(Lars Hansen, Schulleiter)